
SOCIÉTÉ DE PARENTS DE L’ÉCOLE PUBLIQUE

GABRIELLE-ROY

RÉUNION DU 4 décembre 2018

Procès-verbal
20h10

Présents Absents

Saley Abdou
Heather Coleman
Louise Gagnon
Rita Hébert
Sabelle Gueye
Vincent Bouchard
Colin Bergeron

Iain Ilich
Aline Ilich
Fatima Zaid
Jahnavel Sanchez
Cristina Sanchez
Patrycja Twardecka
James Feeney
Marc Parisien
Yannick Vienne
Fatima Zaid
Mathieu Martin Leblanc

1. Ouverture de la réunion, reconnaissance du territoire autochtone et mot de
bienvenue

2. Adoption de l’ordre du jour

Proposé par Vincent tel que modifié, appuyé par Saley. Adopté à l’unanimité.

3. Adoption du procès-verbal

Proposé par Vincent, appuyé par Heather. Adopté à l’unanimité.



4. Mot du président

Merci d’être présents. Nous avons une activité cinéma en janvier.

5. Mot du trésorier

Compte courant : 7543, 44 $ en date du 4 décembre.

Compte casino : 22 560, 00$ en date 4 décembre.

Il y a eu des dépenses pour le BBQ à rembourser.

Il faut changer les signataires (à la banque Servus).

6. Affaires courantes

6.1 Casino

Message de Yannick, Manque de bénévoles. 27 et 28 janvier. Rajouter le lien dans le
procès-verbal. On fera beaucoup de publicité en janvier.

6.2 Desserts d’hiver
Il faut organiser l’évènement. Il faut envoyer la feuille avec les élèves. Il faudrait
l’envoyer lundi le 10 pour le recevoir le 17. Il faut une douzaine de bénévoles. Les
bénévoles arriveront vers 11h30. Vincent et Colin jouerons de la musique. Qu’est-ce
qu’on fait pour les casiers judiciaires et les desserts d’hiver?

6.3 Soirée cinéma

Le 18 janvier. Réunion le 8 janvier. Essayer d’avoir une liste de titres permis par
cinémagine. Il faudrait contacter Cinémagine.

6.4 Achat de BBQ
On reporte l’achat pour les ventes.

6.5 Fonds de dotation
Nous avons reçu une lettre de Joelle Lavoie pour dire que nous avons eu des dons de
370 $ lors du francoton. Nous avons un fond de dotation qui donne quelques centaines
par an. On utilisait cet argent pour les bourses dans le passé. Joel voudrait venir faire
une présentation sur le fond franco albertain. Nous avons 10 000 $ dans notre conte.
Est-ce qu’on veut penser à un projet pour cet argent. Environ 500 $ par an. Nous



préférons encourager les dons directs pour les petits déjeuners. Invitons-le. Heather lui
écrira pour l’inviter.

7. Fermeture

Fermeture de la réunion proposée par Heather, appuyée par Saley. 20h57.


